

Petition an den Gemeinderat Zürich für faires und soziales Handeln gegenüber Kleinbauern-Familie in Mettmenstetten. Keine Vertreibung nach 32 Jahren!

Die Familie Chiesa/Weber hat der Stadt Zürich ein akzeptables Angebot eingereicht. Die Stadt Zürich hat sich für den Verkauf an eine andere Familie entschieden und das Geschäft an den Gemeinderat Zürich weitergereicht. Jene Familie hat die Mieter und Mitbieter um Fr. 260`000 überboten. Die Stadt ist rechtlich nicht verpflichtet, an den Meistbietenden zu verkaufen. Offensichtlich nimmt die Stadt in Kauf, dass ein schulpflichtiges Kind in einer der fragilsten Lebensphasen aus seinem Zuhause gerissen wird, sowie die ganze Familie. Ebenso nimmt sie in Kauf, dass ein Grossteil der Tiere wohl eingeschlachtet und/oder zur Notschlachtung gebracht werden muss. Einen Hof in naher oder auch weiterer Umgebung zu finden ist schlicht unmöglich. Bei einem unerwarteten Jahresüberschuss (2017) der Stadt Zürich von 153 Millionen Gewinn ist die Ignoranz gegenüber des langjährigen Kaufwunsches der Familie ein Grund zur Scham. Ganz speziell das Handeln einer rot/grünen Regierung.

Alle Informationen auf Homepage: www.animalshomegarden.jimdo.com

Diese Petition darf von allen Personen im Kanton Zürich, ungeachtet ihres Alters oder ihrer Nationalität unterschrieben werden.

Petitions-Bögen können per PDF auf der erwähnten Homepage heruntergeladen werden

Auch teilweise ausgefüllte Bögen können bis zum **31. Juli 2018** eingesendet werden an:

Karin Schärer, Bahnhofstrasse 25, 8932 Mettmenstetten